
  

  

 

No．1633（第 17回） 2023年 2月 22日(水)  点鐘：12時 45分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会長 笠原 明仁    幹事 下里 守 

                      2022～2023年度 ＲＩ テーマ  

                    『イマジン』～大きな夢をかなえたロータリーを想像して～  

R．I会長 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

クラブ標語 【 着実に！一歩ずつ！！ 】  

月間 【 平和構築と紛争予防月間 】 
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★ 配布  ・幹事報告 №17 ・Rの友・G月信2月号  

 ・抜萃の綴り ・米山記念奨学会確定申告用領収書（9名） 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想 

★ ゲストのご紹介  

・ 南安曇農業高等学校 IAC顧問 小池 晃 様 

・     〃   IAC 会長 檞原 巳空 さん 

・     〃        幹事 藤澤 秀光 さん 

・     〃             深澤 隼世 さん 

・     〃             我妻 由崇 さん 

・ 米山奨学生 カン イヒョウ 様 

 

★ 会長挨拶    【 笠原会長 】 

 本日は若いゲストをたくさん

お迎えしております。インター

アクト生からは後程 ご挨拶を

頂きます。楽しいはずの高校

生活も思いもよらぬ新型コロ

ナウイルスの影響で とてもた

いへんな 3 年間になってしま

いましたね。残念な思いはたく

さんあるでしょうが、これも貴重な体験とポジティブに考え、

４月からの新しい生活に備えていただけたらと思います。 

 カンさんもあとわずかで、信大を卒業、母国に帰られると聞

いております。日本での経験を生かして、社会人としての生

活、日中の懸け橋として活躍することを願っております。 

 来月初めの例会は 送別会と致しますので、多くの会員の

出席をお願い致します。 

  ７月から新年度に向けて様々な会議が予定されてきまし

た。関係する会員におかれましては、よろしくお願い致しま

す。 

 若者たちの話を控えていますので、簡単ですが、挨拶を終

わります。 

 

★ 幹事報告    

【 下里幹事 】 

 別紙参照 

 

 

 

◇出席報告 

会員総数21名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（1月25日修正出席率） 

出席者： 10名 

欠席者： 10名 

出席率： 50 ％ 

欠席者 ：  10名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：   5名 

出席率 ：  76％ 

 

★ ニコニコBOX報告  【場々副委員長】 

笠原： ゲストの皆さん。お寒い中ご苦労様です。 

下里： ゲストをお迎えして。 

三原： IAの皆様ようこそ。 

石田： 小池先生、IAC卒業生をお迎えして。 

場々： ゲストをお迎えして。 

中村： 南農 小池先生はじめ IACの皆様ようこそ！ 

髙木： 本日は小池先生はじめ 生徒の皆さんご苦労様です 

      冬の北海道へ行って来ました。 

小穴： IACの皆さん ようこそあづみ野RCの例会へ 

藤森（康）： 今日は孫娘の5歳のBDです。 

          小池先生、IAC生徒のみなさん ようこそ！ 

小池先生： お世話になっております。 

          卒業生4名ですが、本日よろしくお願いします。 

〔計10件 17,000円〕 

今年度のニコニコBOX 

計 503,000円 
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★本日のプログラム  

 

 

 

◎ 南安曇農業高等学校 インターアクトクラブ  顧問 

 ご挨拶   【小池 晃 様】 

 日頃より大変お世話にな

っております、南安曇農業

高等学校インターアクトク

ラブ顧問の小池晃です。本

日はあづみ野 RC 例会に

インターアクト生をお招き

頂きありがとうございまし

た。例会に参加させて頂く

ことが初めての生徒ばか

りです。コロナ禍でなかなか活動ができない中、ロータリー

クラブの例会に出席させて頂くことで、またロータリーファミ

リーの一員であることを実感するかと思います。 

また私ごとですが、昨年末より体調を崩し先週まで療養

休暇を取り入院しておりました。関係各位の皆様にはご迷惑

をおかけして申し訳ございませんでした。様子を見ながら活

動をしていきたいと思います。 

 

 さて、南安曇農業高等学校インターアクトクラブですが、現

在クラブ員６名と少ない生徒で活動しておりますが、子ども

食堂の運営を主体としたリアル活動と、松本ユネスコ協会と

の連携による、書き損じはがきの収集、ウクライナ難民支援

募金活動、夏合宿の運営、冬合宿の運営など、クラブを超え

た活動を行ってくれています。卒業生は４名ですが、現在の２

年生は女子２名で非常に活動的な生徒です。あらたな活動

を考えてくれると思います。 

またインターアクトクラブの会長・幹事に就任した生徒お

よびクラブ員に、会長・幹事のインターアクトクラブバッジを

購入頂き、例会での就任式を行って頂きました。学校年度に

なりますが、４月のインターアクトクラブ例会にて、今年度も

同じくできれば大変光栄でございます。 

 

 また、本来なら今年度長野県初の試みとして、本校３年の

就職希望者に向けての「模擬面接会」の実施についてご協

力をいただくことになりました。私の入院に伴い、中止となっ

たことについて改めてお詫び申し上げます。 

 

 最後になりましたが、４月に行われるインターアクト地区研

修協議会は、松商学園高校がホストになります。 

 ２４年４月が松本工業高校、２５年４月が南安曇農業高校に

なります。地区大会もセットになりますので、視察を含めて体

制を整えて頂ければと存じます。 

  今後とも南安曇農業高等学校インターアクトクラブの活動

にご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 IAC会長 】 

檞原 巳空 さん 

【 IAC幹事 】 

藤澤 秀光 さん 

深澤 隼世 さん 我妻 由崇 さん 
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・地区大会企画委員会 委員      場々 洋介 様 

・会員増強委員会     委員      小穴 実   様 

・会員増強委員会     特別委員  場々 洋介 様 

・RLI委員会         委員      二木 正之 様 

・インターアクト委員会  委員      濵 昭次  様 

一年間よろしくお願いいたします。 
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◎ 社会福祉法人 安曇野市社会福祉協議会 HPより 

 

 

 

 2月15日（水）、あづみ野ロータリークラブ 会長 

 笠原明仁 様からご寄付をいただきました。 

 あづみ野ロータリークラブ様は、日頃からさまざまな

奉仕活動を行っています。 

 このたび、その一環として、新型コロナウイルス感染

拡大防止のために「手指消毒液」と「抗原検査キット」

（総額18万円相当）を当会にご寄付くださいました。 

 頂戴したものは、各支所で有効かつ大切に使わせて

いただきます。 

 誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


